

Cipta Kondisi Pasca Pilkada, Polsek Sukaratu Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM

Dec 11, 2024 - 14:18



Cipta Kondisi Pasca Pilkada, Polsek Sukaratu Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga

Sukaratu, 11 Desember 2024 – Untuk menjaga stabilitas keamanan pasca pelaksanaan Pilkada 2024, Polsek Sukaratu secara intensif meningkatkan

kegiatan patroli dan sambang warga di wilayah Kecamatan Sukaratu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi Kamtibmas tetap aman, kondusif, dan terhindar dari potensi gangguan keamanan yang dapat terjadi pasca pemilu.

Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, anggota Polsek Sukaratu menggelar patroli rutin di beberapa titik yang dianggap rawan, serta melakukan sambang ke rumah-rumah warga untuk memastikan bahwa tidak ada gangguan yang terjadi setelah proses pemungutan suara. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Polsek Sukaratu untuk terus membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Kapolsek Sukaratu, Iptu Iqsan , menjelaskan bahwa kegiatan patroli dan sambang warga ini sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat setelah Pilkada. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan menciptakan rasa aman di tengah-tengah masyarakat. Patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi segala potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi," ujarnya

Selain itu, dalam sambang yang dilakukan, petugas Polsek Sukaratu memberikan imbauan kepada warga untuk tetap menjaga kerukunan antar warga dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Warga pun diajak untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila ada hal-hal yang mencurigakan

Terjalinnnya komunikasi yang lebih baik antara Polsek Sukaratu dengan masyarakat setempat.

Masyarakat merasa lebih aman dan nyaman setelah Pilkada, serta lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

Dengan adanya patroli dan sambang ini, Polsek Sukaratu berharap dapat terus menciptakan suasana yang damai dan aman bagi seluruh warga di Kecamatan Sukaratu pasca Pilkada 2024.